

ABSTRAK

Dian Anggun Wigati, No.Bp 16101155110183, Jurusan Akuntansi, 2020. Pengaruh Likuiditas, Leverage, Profitabilitas Terhadap Tax Avoidance Dengan Ukuran Perusahaan Sebagai Variabel Control Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia. Pembimbing I Ronni Andri Wijaya, S.E, M.M dan Pembimbing II Hilda Marry, S.E, M.M

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh likuiditas, leverage, profitabilitas terhadap Tax Avoidance dengan ukuran perusahaan sebagai variabel kontrol yang terdaftar di bursa efek indonesia. Sampel yang digunakan adalah perusahaan konsumsi yang terdaftar di bursa efek indonesia tahun 2014-2018. Dalam penentuan sampel menggunakan metode purposive sampling. Data yang digunakan adalah data sekunder dan metode analisis yang digunakan adalah analisis regresi data panel.

Hasil penelitian menunjukkan ada pengaruh positif dan signifikan antara likuiditas berpengaruh signifikan terhadap tax avoidance, hal ini diketahui dalam $0,00 < 0,05$. Leverage pengaruh positif dan signifikan antara leverage berpengaruh signifikan terhadap tax avoidance, hal ini diketahui dalam $0,00 < 0,05$. Profitabilitas tidak terdapat pengaruh positif dan signifikan antara profitabilitas berpengaruh signifikan terhadap tax avoidance. Hal ini diketahui dalam $0,26 > 0,05$. Ukuran perusahaan sebagai variabel kontrol tidak terdapat pengaruh positif dan signifikan antara ukuran perusahaan berpengaruh signifikan terhadap tax avoidance, hal ini diketahui dalam $0,08 > 0,05$. Sedangkan secara bersama-sama likuiditas, leverage dan profitabilitas berpengaruh signifikan terhadap tax avoidance dengan ukuran perusahaan sebagai variabel kontrol.

Akhirnya penulis menyarankan kepada manajemen perusahaan pertambangan yang terdaftar di BEI agar mengambil suatu keputusan hendaknya tidak mengandalkan data mengenai komponen likuiditas, leverage, dan profitabilitas tetapi juga memperhatikan faktor-faktor lain atau rasio-rasio lain dalam hubungannya dalam meningkatkan nilai perusahaan.

Kata kunci : Likuiditas, Leverage, Profitabilitas Terhadap Tax Avoidance dan Ukuran Perusahaan.